



地域おこし協力隊通信

千勝 数馬 編

第61回

今年のゴールデンウィークは能代カップが初の中止となり、落胆された方も多かったと思います。そこで能代カップを家にも楽しんでもらえるように「BACK TO THE NOSHIRO CUP」を企画しました。SNSでは第1回からの大会結果の振り返りを、YouTubeでは能代工業OBからのメッセージや過去の能代カップの映像配信を行いました。過去の歴史を見て、当時のエピソードや、懐かしいといった声が聞こえてきて、能代カップの歴史と偉大さを再認識しました。来年開催される時は、例年以上に会場へ足を運んで能代工業を応援しましょう。

ところで、私の活動拠点であるバスケットボールコートが畠町から柳町へ移転しました。広さは以前の約3倍！展示コーナーも、加藤廣志先生コーナーを筆頭に、能代工業、田臥勇太選手、NBAコーナーなど、能代ならではの貴重な資料が多数展示されバリエーションアップしています。今回配信したOBのメッセージや過去の試合映像なども見ることが出来ます。リニューアルしたバスケットコートを楽しみにしてください。



館内には貴重なグッズや資料がずらり



協力隊の活動状況はFacebookで公開中！ <https://www.facebook.com/noshirokyoryokutai/>

問合せ 市民活力推進課 ☎89-2212

このコーナーでは、まちの元気さんを紹介します。



No. 97

能代にIT技術の更なる普及を

合同会社 ゴーゴウウェブマーケット

代表社員

伊藤 喬史 さん (37歳)

●前代表との出会い

入社を決意

高校卒業後、プログラミンの専門校で2年間学び、その後東京のシステム開発の会社や人材派遣会社に勤務。システム設計やホームページ制作、広報といったさまざまな業務を経験し、30歳を機に三種町へ戻りました。

地元へ戻ってからは農業をしていますが、趣味で通っていたバレーボールサークル

で元へ戻ってからは農業を

で前代表の佐藤智一さんと出

会い、「地元にも更なるIT技

術の普及を」という志を同じ

くしたことがきっかけで今の

会社へ入社を決意。2016

年に代表に就任しました。

●ホームページやアプリ制作

でIT技術を普及したい

能代には魅力ある商品開発や事業を行っているお店や会社が多くあると思います。その情報をより効率的、効果的に発信していくためにはI



合同会社 ゴーゴウウェブマーケット

住所：豊祥岱1-25丸米第一ビル2F
TEL：57-3323



プログラミング教室で子どもたちのITリテラシーを育成



T技術が欠かせません。

当社ではホームページやア

プリ製作などを通して、業務

効率化や会社のブランド力を

更に高めるお手伝いをしてい

きます。またそうした活動の

場を広げられるよう、IT関

連の雇用創出も行いたいと思

えています。

●次世代のIT教育にも力を

注ぎたい

IT技術の急速な成長や、

今年から段階的にスタートす

る小中高でのプログラミング

教育の必修化により、これま

で以上にIT教育の充実が必

要です。昨年から開講してい

るプログラミング教室や、学

校の職場体験活動の受け入れ

など、IT教育にも力を注ぎ、

次代の能代を担う子どもたち

の情報活用能力を高める活動

にも取り組みたいです。